



Walmart Chile lamenta profundamente el incidente registrado en un local Lider en la comuna de Maipú.

Como compañía rechazamos el uso de la violencia en todas sus formas, por lo que una vez ocurrido el hecho se activaron los protocolos internos para este tipo de casos. Cabe destacar que el video que ha circulado por los medios de comunicación es del cuatro marzo de 2024.

Para Walmart Chile la seguridad de sus clientes y colaboradores es un tema prioritario. Por ello, estamos en permanente revisión de nuestros procesos para que situaciones de estas características no se repitan.